

Nahum

Año 1

Lección 18

Asistencia

Recuerde que los cinco puntos solo pueden ser ganados en los primeros 10 minutos de la clase. Si el niño llega tarde- solo gana 1 punto. No puede interrumpir la lección para apuntarlo. Lo puede apuntar después.

Repaso

Parte del repaso de cada semana es repasar los coros de los versículos. Cada semana se agrega coro nuevo. Empezando con "En el principio.." canta sin parar hasta el versículo de la semana pasada.

Nota: Repasa con los alumnos el linea del tiempo desde Genesis. ¿Dónde cabe Nahúm?

Repaso de Abdías

¿Qué quiere decir el nombre "Abdías"? [siervo del Señor]

¿De quién eran descendientes los Edomitas?

¿Cómo trataron los Edomitas a los Israelitas?

¿Cómo se llama el capital de los Edomitas?

Lección de Hoy

Nahum

Nahum quiere decir, "consolación" o "Dios da consuelo". Nahum vivió en Judá durante el reino de Josías en Jerusalén. Su mensaje fue contra Nínive, el capital de Asiria, la nación que perseguía a Judá. A esas alturas Israel ya ha sido llevado en cautiverio... [¿á dónde?]

Recuerde, ¿Cuál otro profeta fue a Nínive? [con lineas "Peces"] Hace unos cien años Jonas tenía su gran campaña evangelística allá, y la mayoría se arrepintieron y Dios ya no les castigó. Pero, parece que no comunicaron este conocimiento de Dios a sus niños, porque el pueblo pronto regresó a sus practicas idólatras y crueles. Eran ellos que destruyeron a Samaria. [capital de Israel/reino norte].

Nahum 1-18

Página 2

Nahum profetizó cuando Asiria era el imperio dominante en el mundo y Nínive la más poderosa ciudad. El rey de Asiria, Esarhadón, [681-669 a.C.] ya había conquistado Egipto. Ninive era una ciudad magnífica en el tiempo de Jonas. Fue reedificada y fortificada por Senaquierib [705-681] el padre de Esarhadón. Ninive tenía un formidable sistema defensivo que consistía de muros de uno 20 metros de alto y unos 20 kilómetros de largo que rodeaban la ciudad; tenía muchas torres y quince portones principales. Esta era la ciudad cuya caída Nahum predijo. Es impresionante que estando Asiria en su más alto apogeo, Dios le haya dado a Nahúm el mensaje de que Nínive sería destruida. Asiria era una nación militarizado que se enorgullecía de su violencia al glorificar la crueldad de sus soldados y reyes. Tal actitud es abominación, Nahúm declaró que Dios juzgaría su capital, una ciudad sangrienta. [3:1] Una coalición de babilonios, medos y escitas destruyó a Nínive en forma tal, que cuando Alejandro Magno pasó por el sitio anterior de la ciudad no advirtió que ahí había estado Ninive. O sea que ni restos vió. La profecía se cumplió al pie de la letra en el año 612 a.C.

Los contemporáneos de Nahum eran Sofonías, Habucuc, y el joven Jeremías.

Recuerdan que nuestro texto es la biblia. El maestro va a querer leer todo el librito. De allí, usando el capítulo 1:2-7, busquen con los alumnos ¿Cómo es Dios? Apuntan lo que encuentran en un pizarrón.

Versículo de Memoria

Nahúm 1:7

¿Cómo es Dios? ¿Qué hace? ¿A quién conoce?

Si usted estudia el cautiverio de Jerusalén en Jeremías, se nota que Dios protege todos los que confían en Él. Son pocos, pero los guarda. ¿Puede recordar un joven que fue protegido y usado en gran manera por Dios en el cautiverio?

Usado con permiso.

ObreroFiel.com – Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda.

Nahum 1:7

Nahum 1:7

maria Cooney

Jehová es bueno fuerte le ce en el día de angustia

y conoce a los que en él confían Na hum uno sí

etc.

Nahum

Jehová es bueno, fortaleza en el día
de la angustia: y conoce al los que
en EL confían.

Nahum 1:7

